

Festnahme nach Sexualdelikt

Basel Die Staatsanwaltschaft hat einen 30-jährigen Mann festgenommen, der verdächtigt, wird, am Donnerstag, 18. Dezember bei der Oekolampamatte sexuelle Handlungen an einem fünfjährigen Mädchen vorgenommen zu haben. Das Zwangsmassnahmengericht hat bereits Untersuchungshaft für sechs Wochen angeordnet. Bei der verhafteten Person handle es sich um einen Schweizer Staatsbürger. Weitere Angaben zu den genauen Umständen der Festnahme oder zum Ermittlungsstand macht die Staatsanwaltschaft aus ermittlungstaktischen Gründen und mit Blick auf die Persönlichkeitsrechte der Beteiligten nicht. Sie weist jedoch darauf hin, dass die Ermittlungen weiter laufen und Personen, die sachdienliche Hinweise geben können, sich melden sollen. (bz)